

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

La saison estivale à l'ombre des tilleuls largement suivie

Belle initiative que la création de la guinguette des Tilleuls à Viviers cet été. Le nom « guinguette » fait tout de suite penser à une rivière et à la fraîcheur de l'eau qui coule entre ses berges, même si la guinguette locale est située à La Pénaveriée, sur les hauteurs à l'ouest du village. Belle animation musicale lors des deux dernières soirées estivales qui immédiatement ont conquis le public engendrant des réservations, le nombre de places étant restreint. Arnaud, l'un des organisateurs, remarque :



Les rendez-vous de la guinguette des Tilleuls ont séduit le public.

« Nous avons eu raison de faire confiance à Météo-France. Nora, Marion et Alain nous ont offert une belle parenthèse musicale.

Nous remercions le public d'être venu nous rendre visite aussi nombreux durant cette première saison. Vous avez permis de rendre possible cette belle aventure et sûrement de la poursuivre... Et comment ne pas remercier tous les artistes qui ont animé ces soirées estivales. Amateurs, confirmés ou même professionnels, ont su faire partager leur passion, un grand merci à tous, également aux bénévoles et une pensée toute particulière à Michèle, la plus fervente admiratrice. »

04/10/2022